Dirección: TELEFONOS Redcón. y Admón: 2025 DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES San Agustín Apartado n.º 11

AÑO LIV.-Número 16.554

ri-

bp

ón

ética

nuda

ora

ar a

ein-

ran-

nado

por esta

rpa-

des-

ha

gna-

via-

porte

al

aja-

uni-pa-los

ber-

111

an-

Miércoles 24 de Febrero de 1954

Precio del ejemplar: 70 céntimos

# ULACION DE LOS RECARGOS Un brazo de SANTIAGO la RENFE, establecidos en 1950 fué regalado a Italia en 1310

Los precios matrices estarán afectados por nuevos coeficientes porcentuales

## Comenzarán a regir desde 1.º de Marzo

Madrid, 24.-A partir del primero de Marzo próximo, según una orden del ministerio de Obras Públicas, quedarán anulados los recargos que venían rigiendo, establecidos por el decreto de 31 de Marzo de 1950 y orden de 10 de Abril del mismo año. Los precios matrices de las tarifas vigentes y de las que en lo sucesivo establezca la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles, quedarán afectados por los siguientes coeficientes porcentuales:

## Azucar al ganado

## Con ello tendremos carne mucho más sabrosa

Zaish Logan (Utah), 24 (4 t.)—El ganado alimentado con azúcar properciona después una carne mucho más sabrosa para el consumo que el ganado alimentado con hierba, según las investigaciones de la Escuela Experimental Agrícola de Utah.

Los hombres de ciencia que investigan sobre el problema de la administración de alimentos azucarados a las reses destinadas al matadero, tratan ahora de determinar la cantidad de azúcar que ha de ser dada a las reses y el tiempo que ha de durar el tratamiento.-Efe.

# RECHAZADA POR RUSIA

## La de libre movimiento entre las dos zonas alemanas

Berlin, 24.-El "Taeglische Rundschau", periódico oficial de la Alta Comisaria Soviética, rechaza hoy una propuesta aliada occidental a Rusia para que lás cuatro potencias de ocupación permitan ei libre movimiento de personas y mercancias a través de la Alema formación; harina de maíz; hortalizas destinadas principalmente a la alizas destinadas de la Masión de la Masión

Dice dicho periódico que tal propuesta es un «truco de propagandan destinado a cubrir la negativa occidental de formar comités panalemanes para discutir las cuestiones que se refieren solamente a Alemania. El editorial parece indicar que es seguro que el alto comisario ruso, Semyenof, rechace las

propuestas que le hicieron el lunes los altos comisarios francés, británico y norteamericano en notas si-

El «Taeglische Rundscheu» añade que el problema del tráfico es cuestión puramente alemana y delos altos comisarios.—Efe.

## Audiencias militar y civil del Caudillo

Madrid, 24.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejercitos, recibio en el día de hoy la siguiente audiencia militar: Excelenlisimo señor don Francisco Bastarreche Díaz de Bulnes, almirante en reserva; excelentísimo señor don José Díaz Gómez, general de división; excelentisimo señor don Manuel Carrasco Verde, general de división; excelentísimo senor don Serafin Sánchez Fuensanta, general de brigada de Infanteria; excelentísimo señor don Francisco Romero Gallisa, general de brigada de Infanteria; excelentisimo señor don Santiago Mateo Marcos, general de brigada de Caballería; don Francisco Javier Planas de Tovar, coronel de Infanteria retirado; don Eleuterio Sánchez Rubio Dávila, coronel de Infantería retirado, y don Manuel Arias Paz Guitián, coronel de Ingenieros en re-

## Aparecen los cadáveres de los obreros Sepultados en Setares

Santander, 24.—Durante toda la noche han continuado los trabajos en la mina de Setares para desenterrar a los cinco obreros sepultados por el corrimiento de tierras de ayer. Los primeros en aparecer fueron los cuerpos de Carmelo Aras San Ginés, de 21 años, natural de Otañe, y Emilio Escudero, de 26, vecino de Setares. Los trabajos continuaron con el auxilio de focos eléctricos, pero hasta esta manana no aparecieron los cadáveres de Luis Sanfelices Carranza, de 37 años, natural de Setares; Angel de Vargas natural de Ontón, casado y con cuatro hijos, y Jorge Fernández San Ginés, natural de Santullano.

Prosiguen los intensos trabajos pata librar los pabellones sepultados por el aluvión de tierra.—Cifra.

#### AUDIENCIA CIVIL

José Calvo Sotelo, presidida por el conde de Vallellane, ministro carics y Arqueólogos, presidida tuadas de esta modificación y sujetos la salud, de unos quinientos millones por don Francisco Sintes, di- al régimen anterior.—Cifra, de dólares anuales.—Efe. rector general de Archivos y Su Santidad; Comisión del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, presidida ciales de Farmacéutices, presidida por don Ramon Turientes; senor Pierre Hericcurt; don Jorge Jordana Fuentes, jefe nacional del Sindicato Españel Universitario; don Juan Felipe de Ranero, embajader de España en Beirut; padre Jaime Flores Martin, rector del Pentificio Colegio Español de Ubach García Ontiveros, director proporcionar dirección política global para el individuo, su libertad y bien general del Instituto Nacional de estar personal, y para la Humanidad misma en una unidad orgánica y Estadística; con Luis Valero Bermejo, gobernador civ! y jefe prominares con autoridades de las Naciones Unidas, acerca de si debía llevar de Robles, abogado.

En los precios de transporte de los billetes, autorizaciones y títulos de transportes de todas clases, cualquiera que sea la reducción que contengan y el carácter y plazo de los mismos, e igualmente en toda clase de suple mentos, incluso los billetes comple mentarios para utilización del Talgo butacas, cama, coche-salón, lujo velocidad, se sustituirá el coeficiente vigente por el de ciento cinco con siete décimas.

#### PERCEPCIONES DE VELOCIDAD

En las percepciones de gran velocidad y en las de pequeña velocidad, se sustituirán los actua es coeficientes por los de ciento cincuenta y ocho y ciento setenta, respectivamente. Con-l tinuarán aplicándose los coeficientes actuales del sesenta por ciento en grande y setenta en pequeña velocilad, a los artículos siguientes: aceites comestibles, cereales panificables (centeno y trigo), harinas de cereales panificables (centeno y trigo), leche fresca transportada en estado líquido con su dénsidad natural, patatas y pescado fresco. Las mercancías denominadas a con-

inuación tendrán los coeficientes de noventa y dos y ciento cuatro por ciento, respectivamente, según que se facturen en grande o pequeña velocidad: arroz, azúcar, carres frescas. frutas secas y frescas comestibles, er su estado natural, a excepción de aquellas que no se destinen principalmente a la alimentación humana o que para el consumo precisen su transnoventa y dos y noventa y cuatro con be ser resuelta por alemanes y por la fertilización de las tierras y primepre que las remesas de estas últimas legación de la Cámara norteamericavayan consignadas a una entidad fa- na en Vizcaya. El ofrecimiento de la ocho, carbones minera'es, excepto an- que fué contestado con otro por el correrá las principales factorías de la na. Entramos en 1954 con la confianmina. De noventa y dos y noventa y tracita cargada en bocamina; y de setenta v seis v noventa v dos con cinco, carbones vegetales. Las percepciones correspondientes a los gastos ac cesorios, tendrán el coeficiente de trescientos veinte, a excepción de los lerechos de almacenaje v paralización de material, a los que continua rá aplicándose el 110 por 100.

#### BONIFICACIONES

Las bonificaciones que figuren en las tarifas, quedarán afectadas por el mismo tipo de coeficiente que se aplique al transporte a que corresponda. contaminado mata en Chicago. cada bunal Supreme; Comisión de la canon de urgencia y preserencia y los por término medio todos los meses



¿Ustedes conocen a esta seño rita? Nosotros tampoco. Pero no nos es preciso su nombre, pues lo que sólo queremos significar es la eficaz y callada—¿callada una telesonista?—labor que desde sus mesas llenas de clavijas desarrolan en beneficio de los usuarios de teléfonos que, en verdad, dan, o damos, muchisimo trabajo, aunque nosotros pensemos que no. Nuestro homenaje, pues. a las invisibles telefonistas. ¡Cuándo podremos usar el telétono-televisor!

El radio de dicho miembro fué trasladado después a la Basílica de Pavía

## Dos peregrinaciones uruguayas vendrán este año a Compostela

Santiago de Compostela, 24.-En la Junta del Año Santo compostelano se ha recibido una carta suscrita por un monje benedictino de la abadía de Modena (Italia), en la que informa que en el año 1310 un cardenal, canciller del reino de Nápoles, erigió una iglesia en el monasterio de Santiago de Pontida y regaló, entre otras cosas, el brazo derecho de Santiago.

En el siglo xvi, destruído este monasterio, la reliquia pasó a la catedral de Pavía. En el año de 1952-sigue escribiendo dicho monje-se celebró el centenario del vizconde de Galeazzi y de la cartuja de Pavía, y los monjes del monasterio de Pontida obtuvieron de la abadía de Pavía cl radio del citado brazo. El cardenal Piazza lo entregó al abad del monasterio y esta reliquia fué solemnemente trasladada a la basílica de Pavía.

#### DOS PEREGRINACIONES URUGUAYAS

Pamp'ona, 24.-Se han recibido noticias de que irán a Compostela, siguiendo el viejo camino de Santiago. dos peregrinaciones uruguayas, una en el mes de Mayo y otra en Julio.

## OTRO ANIMAL **MONSTRUO**

Murcia, 24.—Una cordera ha tenido un corderillo con una ca beza, dos cuerpos unidos ambos por el cuello, ocho patas y dos rabos. El fenómeno, que murió pocas horas después, ha llamado la atención de los labradores de la finca propiedad de D. Luis Filla Sala, ya que la madre siempre tuvo crias normales.

## Mr. Dunn, en Bilbao

## Visitará diversas factorias de la zona fabril vizcaina

## Ante la Cámara de Comercio Americana pronunció un interesante discurso

Bilbao, 24.-El embajador norteamericano en Espa- en España, don Alejandro Zubizarreta, quien le presendos salados, secos o ahumados. De gado en Vizcaya de la Cámara de Comercio americana la tarce.

mentación humana, huevos, legum- nado de Mr. Edward L. Williams, jefe de la Misión de industria y la Banca de Vizcaya. Después de descansar bres frescas, legumbres secas de ali- Estados Unidos para los asuntes económicos en España; unos momentos en el hotel en que se hospeda, Mr. Dunn mentación humana más general y fre-cuente, pero no las conocidas con el ce Smith, director adjunto de la referida Misión. Al desnombre de granos de piensos; pesca- cender del tren, el embajador fué saludado por el dele- velvieron la visita en su residencia a la una y media de

el banquete que ofrece al embajador don Jaime Arguelles, en representaras materias para su fabricación, siem- norteamericano, míster Dunn, la De- ción del ministro de Comercio. la fábrica Echevarría, y por la nobricante de abonos. De setenta y seis comida lo hizo el delegado en Viz- che, a las ocho, en la residencia del y ochenta y uno con cinco, respecti- caya, don Alejandro. Zubizarreta, y cónsul norteamericano en Bilbao, se vamente, antracita cargada en boca- a los postres, ei embajador de los Es- celebrará una recepción en su honor. tible, basándola en la buena voluntad tados Unidos pronunció un discurso,

## Que ventilen las ciudades!

#### El aire viciado mata 1.050 personas por año en EE. UU.

Chicago, 24.-El aire viciado v Quedan sin modificación alguna las año, unas setecientas personas, dostarifas de los despachos centrales y cientas cincuenta en Cleveland y cien-En audencia civil recibió a don auxiliares de la Red Nacional de los to en Cincinnati, según la revista Juan Bermudez Ballesteros, presidente de la Sala tercera del Tripostales del Servicio Internacional; el que tonelada y media de hollin cae. Junta nacional de homenaje a don transportes en servicio de la Red Na- sobre las casas de Nueva York. Cada neovorquino respira de setecientas a Los billetes o títulos de transporte ciento cuarenta mil particulas con cade Obras Públicas; Comisión del y las expediciones extendidas o fac- da inspiración que hace. El artículo IV Consejo de inspectores del turadas con anterioridad a la fecha de estima que el coste de este aire vicia-Cuerpo de Archiveros, Bibliote- vigencia de esta orden, están excep- do es, aparte de los perjuicios para

Nueva York, 24 (4 t.)—El «ciudadano del mundo», Garry Davis, ha

El nuevo partido fué proclamado después de algunas discusiones preli

a cabo Davis la ceremonia en terreno de organización mundial.-Efe.

comparecido en la sede de las Naciones Unidas para proclamar el nacimien-

regresará a Madrid. Comercio Americana, mister Dunn de dichos convenios. comenzó agradeciendo la invitación de venir a esta ciudad que calificó de

el Pittsburgh de España», corazón de esta gran región minera e industrial, para entrar en relación con hombres de negocios interesados en os problemas y planes comunes de los Gobiernos de España y Estados Unidos.

#### POTENCIAS ASOCIADAS

«Con arreglo a las cláusulas de nuestros recientes convenios-agrega-, España y Estados Unidos no sólo son potencias amigas, sino potencias asociadas; asociadas por virtue de un compromiso reciproco contraido por dos naciones soberanas para lograr una mayor se guridad para ambas y con objeto de proteger su independendia de teda intromisión exterior.»

Subraya el apoyo prestado por su país a la defensa de España, que ha empezado con el primer envío de material de guerra—tanques y cañones a en España.

Dice que con arreglo al plan de yuda económica, los dólares se gastarán en la agricultura, en los transportes y la industria de España, hace un examen sucinto del desarrollo El de los «ciudadanos del mundo» del plan de ayuda económica hasta la fecha.

#### BENEFICIOSO INTERCAMBIO DE ESPECIALISTAS

Habla después de la productividad to de su nuevo partido, en los siguientes términos: «Por la presente se proasesoramiento técnico, parte poco clama el nacimiento del partido de la Ciudadanía Murdial, que tratará de difundida del convenio económico, cree que tanto España como los Es tados Unidos se beneficiarían con un ntercambio de especialistas. Subrava uego otro aspecto del convenio económico, que es el que se refiere al estímulo de la inversión de capital en España. A este respecto subraya que

Poco después, a las dos, se celebró subsecretario de Economía Exterior, la inversión privada americana en negocios establecidos en el extranjero excede en la actualidad de dieciséis

Por la tarde, mister Dunn visitará mil millones de dó ares. El embajador americano termina afirmando que nuestra asociación debe ser forjada de manera indestruc-Mañana, jueves, el embajador re- y en la cooperación recíproca soberalizarán en el curso de este año pro-En su discurso ante la Cámara de gresos considerables en la ejecución

## El estado de salud del Papa es estacionario

Ciudad del Vaticano, 24.-Por parte de los facultativos se ha reanudado la guardia continua cerca de su Santidad el Papa. Fuentes vaticanas, al señalar esto, dice que el Papa descansa en un sencillo lecho y califican su estado de estacienario, si bien recalcan que no ha habido empeoramiento.-Efe.

### Mejor que una máquina calculadora

#### Y no conoce los números

La Coruña, 24.-En la parroquia de Barredo, Ayuntamiento de Galaje (Pontevedra), vive un individuo que posee extraordinarias dotes de calculador. Se llama Abelardo Barrio Mosquera y tiene 51 años. Tan sólo una vez fué a la escuela, y no conoce les números, pero es capaz de resolver en pocos minutos un problema de multiplicación de tres y cuatro cifras y averiguar, también en poco tiempo, en qué día ce la semana cae una fecha cualquiera del pasado o del futuro. así como los segundos de la edad de una persona.-Cifra.

M.C.D. 2022

Por los campos de la ciudad cunde otra vez la alarma para ciertos animalejos que los pueblan. El lagarto, la vibora y demás serpientes, miran con precaución el majestuoso vuelo de la cigüeña que caerá sobre ellos al menor descuido, en picado, rápida y segura del

Ella, mensajera de otra nueva primavera, señorea ya de nuevo por el azul profundo de nuestro cielo claro y de sol radiante, dueña del

espacio tranquilo que envuelve la ciudad.

Vuelve a poblar sus nidos sobre el alero de nuestras viejas y monumentales torres o a rehacer los que caveron bajo la furia del temporal, o las reparaciones de algunas de ellas. Desde allí, junto a la veleta y la cruz que la remata, sienta plaza otra vez de vigia veraniego sobre nuestros amarillentos campos segovianos, compañera del sol, el viento y la atmósfera cargada del estío.

Ella será la primera que verá llegar por el horizonte, vestida

Sobre el verdor de nuestros prados, ella vendrá a poner de nuevo una nota más de colorido con su plumaje blanquinegro, destacándose majestuosa de la verde y húmeda hierba, en busca de la presa codiciada para su sustento o de la ramita seca y dura que pueda servirlé en la reparación o construcción de sus deteriorados nidos, duramente sacudidos a lo largo del frío temporal invernal.

orgulloso, y dominador del espacio.

cio sobre la torre, con sus indecisas tentativas de los primeros aleteos, para saltar después, con la lección aprendida, a vivir su vida ceñida al majestuoso y seguro vuelo sobre campos y ciudades de todas las

jado, limpio de nubes, como ansiosa de exhibir por doquiera su bella silueta plateada sobre el azul, la cigüeña marchará después, impelida por las primeras nubes grises otoñales, y con el séquito de sus

CONSEJO DE FALANGE SE OPONE PROYECTADO TRASVASE DE AGUAS DEL A Este acuerdo queda señalado en tres importantes conclusiones

Aprobó ayer el plan de acción política para el año actual

Informe de la visita a S. E. el Jefe del Estado

Después de leida por el secretario el acta de la sesión anterior y de prestarla su aprobación el pleno del Consejo, intervino el señor Marín Pérez, manifestando, en primer lugar, que no pretende informar detalladamente

Sea cual fuere el festejo para celebrarlo bien

Caramelos CANTALEJO

En el día de ayer celebró sesión or- al Consejo de la visita que S. E. el Consejo su deseo de ser ampliamente jo provincial acepta, los siguientes dinaria el Consejo Provincial de Fa- Jefe del Estado les dispensó a una informado de cuantas gestiones pro- acuerdos: lange Española Tradicionalista y de comisión provincial por él presidida, videncialmente se lleven a cabo en 1.º El las J. O. N. S., que con asistencia de por ser ya conocida esta información relación con el proyectado trasvase E. T. y de las J. O. N-S. se opone al la totalidad de sus consejeros presidió el jefe provincial del Movimiento cial, sino incluso nacional, y que por durante su ausencia de este asunto se río Moros por considerarlo perjudicial, sino incluso nacional, y que por durante su ausencia de este asunto se río Moros por considerarlo perjudiy gobernador civil, don Pascual Maello tan sólo quiere trasladar a los han ocupado otras autoridades prorin Pérez.

cial para nuestra provincia.

2.° El Consejo, consciente de su tas autoridades y mandos provincia-les y locales contribuyeron a la coro-leido, y estima debe poseer los su-trasvase, a no ser que se demuestre nación de obras tanto materiales co- ficientes elementos de juicio para su utilidad racional. mo espirituales llevadas a cabo en la adoptar en su día la postura más provincia y que de manera tan afec- conveniente en defensa de los altos organismos con capacidad legal para tuosa y sincera fueron elogiadas, las intereses de la provincia y de Es- intervenir en el problema, realicen palabras de felicitación que en su alo- paña. cución nos dirigió el Caudillo de Es-

Las obras, «Monografía de Isabel la Católica», «Los Fueros de Sepúlveda» y el estudio informativo urbanistico de la provincia, cuvos primeros ejemplares, lujosamente editados, fueron entregados en esta visita a Su Excelencia el Jefe del Estado, alguno de ellos, sigue informando el jefe provincial, ha tenido ya resonancia internacional, pues por «Los Fueros de Sepúlveda» se han interesado ya las renombradas Universidades de Coimbra y Roma, lo que para la provincia de Segovia debe ser motivo de honda satisfacción.

Informa también al Consejo el senor Marín Pérez que su ausencia, en obedecido a que, invitado por la Delegación Provincial de Información y Turismo de Barcelona, aceptando gustoso, a esta ciudad se trasladó pa ra en su Ateneo pronunciar una con ferencia sobre «Las regiones regidas por el llamado Derecho foral ante la posible reforma del Código Civil», le la que también ha dado cuenta la PROVINCIA DE SEGOVIA Prensa catalana y la nacional.

Plan de acción política para el año actual

El subjefe provincial del Movimiento, señor Montoya Rico, da a conocer las normas administrativas a que se ha de someter el plan de acción política que se desarrolle en la provincia durante el año en curso, y seguilamente se somete a informe y consideración del Consejo la propuesta de inversión del crédito total a estos fines concedido, que repercute, de una manera especial, a determinadas Deegaciones, y en un afán de impulsar o más posible las actividades dirigidas a la mejor y total formación de

El Consejo, unánimemente presta su aprobación a la propuesta presentada y acepta la distribución efec-

El señor Monge Tortosa, delegado provincial del Frente de Juventudes, grandes rasgos, da a conocer el plan de actividades de su Delegación, informando especialmente de su situación económica.

Informe sobre elecciones sindicales

El señor Montoya Rico, como delegado provincial de Sindicatos, informa ampliamente al Consejo del proceso electoral que se viene desarrollando en todos los organismos sindicales. y que se está plasmando en estos días en las elecciones de Jurados de Empresa, que tan sólo en esta provincia afecta a los empleados y obreros de la R. E. N. F. E., y que en el próximo mes de Marzo se efectuarán las elecciones de enlaces sindicales hasta llegar a la fecha 4 de Abril, en que tendrán lugar las elecciones de primer grado, o sea, la elección de vocales le juntas de grupo o subgrupo en todas y cada una de las localidades de la provincia, pasando después a las de segundo grupo, que servirán para deignar a los vocales de ámbito provincial, jefes de sección y jefes de entidades provinciales, terminando con la tercera y última etapa de las elecciones de ámbito nacional, en que se elegirán los vocales de los distintos grupos, subgrupos y sindicatos naciona-

Informe sobre el problema creado con metivo del proyecto de trasvase del ric Moros

El señor Marín Pérez hace saber al

# POR FAVOR

EL MENSAJE DE LOS GANGSTERS

El jefe.—Escribe ahí: «Si dentro de veinticuatro horas no hemos recibido los cinco mil dólares nos veremos obligados a poner en libertad a su suegra,»

Un buen perfume es como una joya invisible que da brillo y realce a los encantos femeninos

PERFUMERIA VELASCO Ultralas -

Hormación Loca

informe sobre este punto varios con ma razonada y eficiente, puedan hasejeros, especialmente el presidente l

3.º El Consejo recomienda a los toda clase de estudios y reunan cuan. A continuación emitieron amplio tos datos sean precisos para, en fory diputados de la Corporación pro-vincial, y a la vista de tales datos, el jefe provincial sugiere y el Conse-linformación pública.

les artísticas que hay en el mismo.

Habrá que esperar prudentemente a

obras sucesivas para ponderar lo que

nay en el escritor de habilidad y

acierto en el dominio de las lides es-

cénicas. No obstante, afirmamos que

ble, pues Soteras ha logrado una co-

#### ANUNCIOS POR PALABRAS DIEZ PALABRAS, 5,00 PT. Cada palabra más, 0,40 » DIEZ PALABRAS, 5,00 PTS.

#### TRABAJO

PRECISANSE aserradores, ayudantes y peones, para aserradero en Segovia, por temporada. Informa: Gestoría Sancho,

NECESITO pastor sabiendo la obliga-ción. Máximo Martín. Garcillán.

Edad, de 35 a 45 años. Inútil presentarse sin referencias. Informes: Sección Marqués. Teléfono 51.

'ALQUILO habitaciones amuebladas, céntricas, cocina, baño. Muerte y Vi-

parcela terreno estación Hontanares, explotaría con persona competente ne

gocio paja, abonos o cereales. Informes: SIRVIENTA para señor solo, bien re-

TRASPASOS DISPONGO gran cantidad de plantas frutales, forestales y adorno, para la venta. Director propietario, Sinforoso TRASPASO local para cualquier clase industria, sito en plaza Alto Leones Acerete Joven. Sabiñán (Zaragoza). Castilla, 9. Tratar en el mismo. Representante en Segovia: Pinilla, 12 (San Millán). Depósito.

TRASPASO despacho lechería con en seres, sitio céntrico, clientela acredita EN ACCESORIOS La Unión podrá adda. Informes: «Oficinas Provencio» quirir: rodamientos, líquido frenos y Gestoría, Colón, 3. juntas culata a los precios más econó-VARIOS

> PARA labradores: Cortaforrajes, cortaraíces (disco y cono), cortahierbas, des-granadora de maíz, moledoras de forraje. Jesús Horcajo, Segovia.

LADRILLEROS: Máquina usada, grande, para hacer ladrillo y teja, gran producción, muy barata. Teléfono 1855.

VENDO huerta regadío, Sepúlveda. Tratar, Martínez Campos, 8. Segovia.

CASA, Marqués del Arco, 28, vendo. Razón, José Zorrilla, 31.

PATATAS de siembra Palogan, vendo. Muy temprana y de mucha producción. Pocas existencias. Sólo serviré riguroso orden pedidos. Razón Matesanz. Zorrilla, 32. Teléfono 12-82, Segovia.

CARRO de yugo seminuevo, vende Tomás Rivero. Fuenterrebollo.

NORIA medio uso, vendo barata. Arcadio Mardomingo. Escalona del Prado SOLAR 200 metros, próximo Azoguejo, das a la me mucho sol, vende Casiano García. San la juventud.

CARRETEROS-Labradores: Leña de encina con buenos provechos. Bosque

CARRETEROS: Inmejorables pinasrayos, varios tamaños, buenos precios. Félix Verdugo. Conde Sepúlveda, 18. Carpintería.

CASA, piso desalquilado, cuadras, terreno, mucho sol, muy céntrico. San Martín, I. Gestoría.

VESTIDO de color, chaquetón y abrigo negros. Victoria, 1.

BEBEDEROS James Way y entremiso para quesos, para granja avícola, se venden ocasión. Dirigirse Apolinario Uriz, Valdeprados.

COMPRAS

COMPRO máquinas de escribir. Alberto González. San Francisco, 23. 1292. JAMONES en verde y añejos, compro.

Zorrilla, 32. Teléfono 1282 GANADOS Y AVES

VENDO tres novillas holandesas, dos preñadas de cinco meses y otra abocada al primero. Domingo Higuera. San-

ATENCION ganaderos: Ha sido abierta la parada de Nava de la Asunción. Daniel Gallego.

VENDO novilla terrena, enganchada, preñada siete meses. Julián Martín. Pa-

VACA suiza cumplida del segundo, vendo. Saturnino Martín. Cantimpalos.

VENDO chota holandesa, ocho días Valeriano Quintana. Parra, I. SE VENDEN cerdos de destete, buena

clase. San Juan, 8. CHOTA suiza, ocho días, vendo. Le chería Cuatro Calles.

VENDO cuarenta gallinas, primera, segunda puesta; carro de varas y apare-jada, seminuevos. San Nicolás, 5.

VACA suiza, del tercero, vende Eugenio Isabel, Hontoria.

SE ARRIENDAN pastos de ovejas,

desde el 1.º de Marzo. Basilio Pintos.

Para bodas y banquetes

Consúltenos

#### actuó el Cuadro dramático de Edu-ción por conocer esta comedia y nos cación y Descanso, cuya presentaapresuramos a decir que el interés estos días pasados, de la provincia, ha ción esta vez tenía el aliciente del es del público no salió defraudado. Vicente Soteras divide su obra en treno de la obra del autor segoviano don Vicente Soteras, titulada «Como tres actos y un epílogo. Con la primera comedia de un autor no puede valorarse con certeza las posibilida-CONCURSO PARA PROVISION DE

Ayer actuó en el teatro Cervantes el Cuadro

dramático de Educación y Descanso

Estrenó «Como el oro molido», comedia del

autor segoviano Vicente Soteras

Ayer, en el coliseo de la Canaleja. Jel oro molido». Había gran expecta-

DEL S. DE ENFERMEDAD EN LA El «Boletín Oficial del Estado» del la prueba de ayer fué muy favora-23 del corriente, número 54, publica la convocatoria de un concurso para media en la que el interés no decae provisión, con nombramiento de- durante los actos primero y segundo. finitivo, de varias vacantes de espe- El tercero es una mera transición pacialistas del Seguro Obligatorio de En- ra llegar en el epílogo a un desenlafermedad en la provincia de Segovia. ce que el público ya presiente desde Dichas vacantes coresponden a trau- la escena firal del segundo. Por eso matología, tirología, tocología (gru- el interés adquiere un relieve un popos A y B), ginecología, pediatríapuericultura, otorrinolaringología,

cia de todos los socios.

guantelete verde» (3).

REGISTRO CIVIL

Pérez, de 74 años.

LOTERIA PRO-CIEGOS

FARMACIAS DE GUARDIA

EL TIEMPO EN SEGOVIA

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 676,1 m/m.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 676,1 m/m.

Fuerza del viento: 4 Ktros. hora.

Temperatura máxima: 13°.

Dirección del viento: Este.

Temperatura mínima: 2,9°.

ESPECTACULOS PARA MANANA

Cine Juan Bravo.—A las 7,30 3

Cine Cervantes.—A las 7,15 y

II, la película «Atormentada» (3).

10,45, programa doble con las pelí-

película «Estación Términi» (3).

Ha sido hecha la siguiente ins

VACANTES DE ESPECIALISTAS

Soteras ha dado a su obra, como aparato digestivo, oftalmología, rapensamiento capital, el tema eterno, diología, endocrinología, dermatolopero en el que siembre se encuentran gía, odontología y análisis clínicos. nuevos matices, del amor maternal. La madre quiere por igual a todos sus hijos, y si en algún momento se ve en esta distinción alguna diferenes precisamente porque se entrega más al hijo descarriado, quien por Apostolado Castrense ello precisamente necesita más de los Mañana, jueves, a las ocho de la desvelos maternales. El desarrollo de noche, tendrá lugar la reunión del este pensamiento hace que «Como el Apostolado en la iglesia de San Mi- oro molido» sea una limpia y clara

co más apagado.

guel. Se encarece la puntual asisten- comedia de tesis, Soteras lleva su obra con gran habilidad y ha visto muy bien los personajes que tienen en todo momento un perfecto aliento dramático. El autor cuida más el diálogo que el movimiento escénico y esto da lugar a unas escenas un poco largas que pasan porque aquél está logrado con culas «Su alteza el ladrón» (3) y «El gran fluidez que no va en contra de a profundidad del pensamiento. De Cine Las Sirenas.—A las 7,30, la todos modos nosotros creemos que el diálogo debe nacer y tener su fundamento en la acción, en la agilidad del movimiento que es lo que hace que os personajes digan en cada momen-Una defunción to lo que tienen que decir, ni una si-

aba más ni una menos. De todas las maneras son muy pe-Defunciones. — Teodora Sevillano queños los reparos que pueden hacerse a la obra de Vicente Soteras, que es una comedia fina, agradable y de notoria inspiración. El éxito fué rotundo y el autor compartió con los Sorteo del día 23.—Premiado con intérpretes, desde el palco escénico. 50 pesetas número 626. Premiados los aplausos del público que había con 5 pesetas, los terminados en 26. entrado bien en la obra siguiendo la

trama con visible interés: La interpertación fué muy buena. consiguier do el cuadro dramático de Para esta noche, las de don Miguel Educación y Descanso un triunfo de Frutos, Cronista Lecea, 6, y doña más. Milagros Santalea creó admira-María Luisa Carretero, Cervantes, 33. blemente el personaje de «Paula» y María Carmen Contreras fué una Doña Mercedes» llena de pasión y de ternura. Muy bien en sus intervenciones Ara María Bayón, Pepita García, Isabel Izquierdo, María Paz Dirección y fuerza del viento: Alvarez y Josefina González, Pablo Pastor y Antonio Montero estuvieron magníficos, en sus creaciones. Santos Soteras logró un doble triunfo como actor y como director. v muy acertados José L. Cristóbal, Pablo Escorial, Joaquín Terleira y José Arroyo. La escena presentada con gusto.—F. M. y G.

## Granja Avípolis

(SITUADA EN VALSECA) Oficinas: Daoíz, 23. Teléfono 1304. Segovia Polluelos, pollitas, huevos incubar. Pollitas sexadas recién nacidas.

Pollitos machos recién nacidos, 2,50 ptas. cada uno. Todos nuestros polluelos proceden de gallinas de alta postura, apareadas con gallos holandeses de «pedigree» (alta selección), importados de la Granja W. A. Derksen, de VOORZICHTIG (Holanda). Haga sus pedidos con toda anticipación. Pida catálogo gratis.

ULTRALAS

Nuevas Pañerias Solo venden paños para caballero por lo que encontrará surtido, calidad

y precios sin competencia.

como siempre de sus mejores galas y escoltada de su más fastuoso cor-

tejo, la primorosa estación primaveral.

Ya cruza por el azul celeste de nuestra ciudad, en un ir y venir constante, afanosa, en ansias de formar su "hogar", alado, altivo,

Vendrán después los jóvenes retoños a dar esa sensación de bulli-

Nómada y cosmopolita, en busca siempre del sol y el cielo despenuevos seres, en busca de mejores temperaturas.

SE NECESITA pastor, sabiendo la obligación. Caserío de Abadejos (Ma-TRANSPORTISTAS: Contrataría

NECESITASE coserje en internado Pemenina. Castillo de las Navas del

ALQUILERES

NODRIZAS Y SIRVIENTAS Hotel Alcázar. Segovia.

nos. Informa: Gestoría Sancho. Co-**VENTAS** CEREALISTAS y pajeros: Vendo con grandes facilidades de pago, almacér seiscientos metros, construcción hierro y

transportes unas 1.500 toneladas de pi

CARRO de vacas, nuevo, se vende, tribuída, necesito. Pablo Sanz, Aguila- Para verle y tratar, en Trescasas. Fá-

brica de Harinas. fuente. 

INE LAS SIRFNA TEMPORADA DE SELECCION.



Un intenso drama de amor que las mujeres comprenderán y conservarán en sus corazones!

Jueves, a las 7,15 y 10,45 Su Alteza el Ladrón

Tecnicolor por Tony Curtiss y Piper Laurie

El Guantelete verde Por Glenn Ford y Geraldine

Jueves 25, a las 7,30 y 11

Butaca, 3,50 y 2,50. Principal, 1,50

Autorizada mayores Brooks

Viernes, sensacional estreno



Gran premio a la mejor película en Cannes. Premio a la mejor dirección y premio al mejor actor. Cuatro hombres venden caras sus vidas lanzándose por una ruta trágica hacia la muerte.

FUBLICIDAD ULTRALAS. 

VIII CIDITAVA

Una, formidable reposición de Ingrid Bergman en tecnicolor

ATORMENTADA

AQUELLOS DIAS FELICES! ¡Un programa emocionante!

# BRILLANTE CONFERENCIA DE DON PASCUAL EN PONFERRADA QUEDO En Setares 4.000 toneladas de tierra MARIN PEREZ EN EL ATENEO DE BARCELONA por el fuego un Almacen sepultaron unas instalaciones mineras

## Legislativamente, el Movimiento ha cuidado a Cataluña mucho más que el régimen liberal y la República

ca de su contesponda de la capital ca de su contesponda de la capital ca de su contesponda de la capital ca de su capital capital ca de su cap

trica y un molino maquilero propietrica y un molino de destrica y un molino maquilero propietrica y un molino maquilero propietrica y un molino maquilero propietrica y un molino de destrica y un molino de destrica y un molino des de

de conciliar un Código Civil de carác- vernícola». ter general con el llamado Derecho fo- De muy diferente modo ha proce-

## tanta caspa en el pelo?

limpios, están siempre peleando con peinas y cepillos, sin conseguir tener libres de caspa las raíces del cabello. pequeñas «mordeduras» o «arañazos»

lue

CO-

eso

00-

ara

on

De el

ue

los

la

nfo

ra-

olo

m-

Le aseguramos formalmente, que ahora hav un buen producto para disolver la caspa, y que impide que se siga formando, porque contrae los po-tos de esas glándulas. Es LOCION DE AZUFRE VERI, fabricado bajo taluña reputándolo de artificial. Yo lona. control Farmacéutico. No se limita quitarla de un lado para ponerla en otro, como los cepillos y peinas, es que la disuelve y evita que se siga mo hay quienes sostienen, que ni Caproduciendo. Y esto evita muchas taluña tiene lengua propia, ni tiene calvicies, dejando el pelo limpio y fortalecido.

SABAÑONES No sufra más. Use el maravilloso

PRESERBANON JUPITER Venta en farmacias (C. S. 10.645)

Harina pescado y huesos, superior. vios a los pueblos.

Viuda José Fernández, Daoiz, 23 Teléfono 1304

## Avicola Colmenares

Unica raza: LEGHORN BLANCA

Productos propios Pollitos de un día.

Pollitas varias edades. Huevos para incubar.

Poseemos un excelente plantel de reproductores importados de Holanda Oficinas: José Zorrilla, 113. Tel. 1390 características.»

Segovia No demore sus estimados pedidos,

SENORA ... Cualquier labor de lana a máquina, encárguela a

«JUSTINA» Eulogio Martín Higuera, 4

Santo Tomás, de Segovia.

(Frente a Terraza Jardín) Ropa interior en Perlé y algodón. \_Ultralas\_

LA SEÑORA

DONA IRENE GUTIERREZ MESONES

Ha fallecido en Segovia hoy 24 de Febrero de 1954

a los 80 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Su assigido hijo don Fidel Cebreros Gutiérrez (comandante de At-

Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les agradecerán

la asistencia al funeral que se oficiará mañana, 25, a las diez y

media, en Santo Tomás, y a la conducción, que tendrá lugar, a

la una, desde la casa mortuoria, calle de Las Conchas, número t,

El cadáver será inhumado en el panteón de familia del Cementerio

La misa de privilegio se oficiará el día 26, a las diez, en la iglesia de

tilleria); hija politica doña Josefa Herrero Diaz; nieto, sobrinos y demás

al Azoguejo, donde se despedirá el duelo.

El diario madrileño «Arriba» publi-caba en su número de ayer una cróni-caba en su número de ayer una cróni-ca de su corresponsal en la capital ca-ca de su corresponsa en la capital ca-

rez en una como la reforma del Código bien, acusa una tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a celona sobre la reforma del Código bien, acusa una tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a tendencia rigidamendicas o histéricas, como la que ha fuego. Las pérdidas se aproximan a tendencia rigidamendicas o históricas de pesetas. La casa de la como de A continuación reproducimos en su en cuenta que fué elaborado en ple-son diferentes las normas de Derecho era de nueva construcción. integridad dicha crónica, que dice así: na moda liberal, imitadora de lo fran-La conferencia del gobernador ci-cés hasta el extremo de limitarse a regiones. Si analizamos sus instituciovil de Segovia y catedrático de Derecopiar el Código napoleónico tan sernes veremos que en todo el Derecho
dio Civil, doctor Marín Pérez, en el vilmente que incluso en materia de español hay un fondo común; así, en-Ateneo barcelonés, en brillante acto Derecho sucesorio carece totalmente tre las antiguas «fazañas» y «albeorganizado por la Delegación Provin- de raíces en el magnífico Derecho su- dríos» y el Cócligo catalán de los cial del ministerio de Información y cesorio de nuestras regiones, del cual Usarges advertiremos diferencias de

lona, donde hace aún muy pocos días to, que declaraba de competencia de su calidad de gobernador civil) daba celebraba su última y definitiva se sión plenaria la numerosa Comisión teria civil. Los resultados fueron bien gitimario de manera más radical aún de juristas eminentes que, después de pobres. Sólo tres leyes promulgó la que en Cataluña, y hay instituciones largos y minuciosos trabajos, ha dado Generalidad bajo la vigencia del Escima a la ingente tarea de compilar el de mayoría de edad, re- bajándola a los veintiún años; la de capacidad jurídica de la mujer y la de propio para implantar un Código que llegara a buen término precisamen succesión intestada; por cierto, estas nació muerto porque no tenía sus raite a causa de las mismas razones que dos últimas derogando costumbres y ces en la tradición y se inspiraba en el conferenciante adujo como deter- principios del Derecho tradicional ca- principios liberales anticuados ya, minantes del elvido de nuestro medo talán. No se inspiraban en la tradi- cuándo el Código de Napoleón estaba de ser tradicional, bajo influencias ex- ción porque por entonces cuanto se ya superado, sobre todo a partir de trañas.

por qué muchos tienen de consos enficientes de las la ley estableciendo para la re- cuando tanto se habla, con alarma, dención de censos enfitéuticos un ré- de la crisis y la desintegración del Degimen especial que sólo Cataluña tie- recho civil, sin comprender que lo que No es por estar gordo ni delgado, ni ser joven o viejo. En todas las edades hay muchos que a pesar de ser muy dido a España entera.

nuevos.

El Caudillo ha dicho que no aspi- cho regional escrito y consuetudinario ra al centralismo, sino, por el contra- y el arbitrio judicial que permita al rio, a la descentralización. Y respecto juez atender más al modo de enjui-Al intentar quitarla en esa forma, por a la materia de que tratamos, la pri- ciar que a la forma de las sentencias ciidado que se tenga, se producen mera conclusión del Congreso Nacio- de los Tribunales superiores, sería un nal de Derecho Civil ha consistido en procedimiento eficacísimo para aproque irritando aún más las glándulas el reconocimiento de nuestra variedad vechar, con arreglo a normas elástisebaceas, aumentan la secreción de legislativa y consuetudinaria. Tal es cas, nuestro Derecho regional, dentro el critario del Movimiento Nacional, de nuestra unidad de destino en lo cuyos antecedentes inmediatos indicó universal. el conferenciante en los siguientes textos de José Antonio:

«Pero también es torpe la actitud gistralmente una cuestión trascendental, actualisima estos días en Barceno conozco manera más candorosa y aun más estúpida de ocultar la cabeza bajo el ala que la de sostener, cocostumbres propias, ni tiene historia propia ni tiene nada. Si esto fuera asi, naturalmente, no habria problema de Cataluña y no tendríamos que molestarnos ni en estudiarlo ni en resolverlo; pero no es eso lo que ocu- Enfermedades psico-somáticas. rre, señores, y todos lo sabemos muy bien. Cataluña existe con toda su individualidad, y muchas regiones de GANADEROS, AVICULTORES España existen con su individualidad, y si queremos conocer cómo es Espa-Alfalfa, leche, conchilla, etc. Maiz, na y si queremos dar una estructura avena, garrofa, pulpa. Hacemos en- a España tenemos que arrancar de lo que España en realidad nos ofrece, y precisamente el negarlo, además de la torpeza que antes os decía, envuelve la de plantear el problema en el terreno más desfavorable para quienes pretenden defender la unidad de España, porque si nos obstinamos en negar que Cataluña y otras regiones tienen características propias es porque tácitamente reconocemos que en esas características se justifica la nacionalidad, y entonces tenemos el pleito perdido si se demuestra, como es evidentemente demostrable, que muchos pueblos de España tienen esas Cirugía general, Ginecología y partos

Cuando José Antonio habla de usos y costumbres no plantea el problema si podrá elegir la fecha que más le de centralismo o descentralización; lo que importa es que el legislador recoja el espíritu de la tradición, que tenga en cuenta la fuerza de las cospueblo, mayor que la fuerza de la ley Maternóologo del Estado. Tocólogo Segovia escrita. Cualquier momento es siem, pre histórico y hay que conjugar los Especialista en partos y enfermedades valores históricos que han intervenido en su formación; es materia muerta todo lo que no pueda ser concebi-

DE TEJIDOS Y MUEBLES

#### Las pérdidas ascienden a cerca de dos millones de pesetas

Ponferrada, 23.—Un incendio des-ruyó gran parte de un inmueble dedicado a almacenes de tejidos y muebles. Se desconocen las causas del fuego. Las pérdidas se aproximan a

Ardieron un molino maquilero y una central eléctrica

León, 23 .-- En el pueblo de El Otero, perteneciente al Ayuntamiento de Renedo de Valderrueda, un incendio destruyó una pequeña central eléc

## Exito de «Luisa Fernanda» en Buenos Aires

Buenos Aires, 23.-Miles de personas han aclamado a Guillermo Fernández Shaw y al maestro Federico Cifra. Como solución al arduo problema tamente tildado con el mote de «ca- ficias sobre las cosas y los problemas Moreno Torroba, autores del libreto y música de la zarzuela (Luisa Fernan- Dos muertos en accidentes de trabajo da». Ambos autores teatrales españo-Otras naciones con complejidades ral prepio de cada región, el docter dido el Movimiento Nacional, que, mayores que las nuestras, como Ale- les llegaron a Buenos Aires proceden-Marín Perez propugnó la transforma- demostrando el constante interés del mania, Suiza e Italia, han logrado co- tes de Madrid, invitados por la direcles llegaron a Buenos Aires proceden- realizan con destino a la Empresa Nación del Código Civil en una decla- Poder público por Cataluña, ha ela- dificaciones maravillosas. Nosotros ción artística del teatro Colón, para ración de principios de carácter muy berado para esta región toda una se- podemos hacerlo también. Y el moñola en el magno anfiteatro Eva Pe- Eladio García Fernández, de 50 años, rón, en los jardines del Parque Cenrón, en los jardines del Parque Cen-tenario. Este enorme teatro al aire li-to de tierras, originado por la explobre fué terminado hace poco menos sión de un barreno. Sufrió múltiples



## ODONTOLOGOS Y CLINICAS

CLINICA GILA.—CIRUGIA GENERAL

Consulta diaria de doce y media a una y media y de cuatro a seis San Francisco, 23

JOSE MARIA G. GARCIA-BERMEJO Endocrinología y Alergia

Análisis de Metabolimetría y Espirometría Consulta: Miércoles, jueves y viernes, 9 a 1 y 4 a 5 San Francisco, 54.—Teléfono 12-96

#### D. VIDAECHEA Médico-oculista

del Hospital, Oftalmólogo del Estado por oposición Colón, 5

Consulta diaria: 12 a 2 y 5 a 6 Teléfs.: Clínica 2049. Domicilio 1302

M. HERRERO MARTIN Especialista en niños Rayos X Consulta de 12 a 1 y de 4 a 6

Plaza del Corpus, 7, pral., B Teléfono 1841

#### ALBERTO MADRIGAL' CALDERON

Cirujano diplomado del Hospital Militar

Consulta de doce y media a dos y de cuatro a seis Cervantes, 2, 1.º Teléfono 1584

DR. L. PEREZ CASANOVA Consulta diaria de I a 2 y de 3 a 5

municipal y del I. N. P. de la mujer

Plaza del Corpus, 2, 2.°. Consulta: 12 a 2 y 3 a 6. Telf. 1530 (S. G. 66)

#### M. NIÑO-DENTISTA Consulta en Segovia: Miércoles y jueves, Plaza de Franco, 6

En Madrid: Lista, 37. Telf. 264119 DR. F. PEREZ GALLARDO Puericultor del Estado y de la Beneficencia Provincial

Rayos X Especialista de niños Consulta diaria de 12 a 2 Plaza de San Martín, 4.—Tel. 1664

## B. BARAHONA

Médico-oculista Diplomado del Instituto Oftálmico Nacional. Consulta diaria de II 'a I y de 4 a 6. Plaza de los Huertos, 2 PRACTICANTES Y COMADRONAS Teléfono 1746

SAMUEL BORREGON Rayos X Aparato digestivo

Consulta diaria San Francisco, 36, 2.º Teléfono 1324

#### ILUIS BORREGUERO SIERRA Medicina general. Reumatismos

Consulta diaria de 12 a 1 y de 3 a 6 Dr. Velasco, 17. Segovia

LUIS F. JARDON Director por oposición del Dispen-

sario Antituberculoso Rayos X Pulmón y corazón Martes, miércoles, jueves y viernes De 12 a 2.—San Clemente, núm. 7

PAULO GIL MUÑOZ Rayos X Aparato digestivo Horas de consulta: De 12 a 2 Plaza de la Merced, n.º 5. Tel. 1808

EUGENIO MANZANARES

Cirujano Cirugía general y del simpático, Huesos. Articulaciones Roble, I. Telf. 1381

#### L. LEON Especialista en garganta, nariz y oidos, del Hospital del San Carlos, de Madrid

Consulta los jueves, de II a 2 Juan Bravo, 2 Teléfono 1600 F. MAROTO GRANDE

## Garganta, nariz y oídos Consulta de 10 a 11 y de 4 a 6 San Francisco, 11.—Segovia

JESUS H. CANO

Médico-oculista Ex interno del Hospital de San Carlos y del Hospital Provincial de Madrid por oposición Consulta: de II a I y de 4 a 6 Avd. Fernández Ladreda, 6 S.egovia

## **\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\***

LUIS DE ANDRES SOLER Cirujano callista Nuevo sistema electromanual para

consulta y domicilio Consulta diaria de 3 a 5 Roble, 14. Teléfono 1915

## No hay esperanzas de salvar a cinco obreros que quedaron sepultados

y ha sepultado a cinco obreros que se Cifra. dedicaban al montaje de un transfordamente para rescatar los cuerpos de sus compañeros, a los que se supone muertos. La avalancha de tierra sepultó una serie de instalaciones de la Compañía, entre ellas los comedores, los productores en el momento de des- su lealtad.

No hay ninguna esperanza de que dad dieron libertad al zapatero. se encuentren con vida, según las últrabajando incansablemente por los cidió premiar al can.—Efe. obreros de las minas, el vecindario y los técnicos de la Compañía, a fin de extraer los cuerpos de las víctimas.— Más ayuda norte-

Avilés, 23.-En los trabajos que se cional Siderúrgica se produjeron dos accidentes que costaron la vida a otros tantos obreros. El primero de éstos, heridas a consecuencia de las cuales La segunda función será la presentación de «La Revoltosa» y «La verbena de la Paloma».—Efe.

murió momentos después de ingresar en el hospital, El segundo, Félix Posada Gordo, de veintidós años, cayó al agua cuando trabajaba en las obras de construcción del puerto para la Si-derúrgica. Rápidamente se lanzó en su auxilio su compañero de trabajo Eulogio Rodríguez, que lo sacó a tierra. Ambos fueron conducidos al hospital. Félix Posada ingresó ya cadáver como consecuencia de una congestión, ya que se hallaba en plena digestión Eulogio quedó hospitalizado a causa che, y en la segunda, por estar muy del fuerte enfriamiento y de la gran impresión que le produjo la muerte de su compañero.—Cifra.

#### Doble asesinato

León, 23.—Como consecuencia de la detención del pastor Faustino Sa-bujo Suárez, natural de Montronde, quien asesinó al vecino de Vega de Magaz, Amador Fernández Alvarez, dándole muerte con una azada, se ha descubierto que este mismo individuo, años, llamado Bernardino Bernal Alvarez, asestándole varios golpes con un martillo. Después arrojó el cadáver a un pozo.

Al ser interrogado sobre este nuevo crimen, en principio negó los hechos,



Escuche esta noche a las 22,30 en Radio Segovia ¡¡TIERRAS DE ESPAÑA!!

Santander, 23.—Un gran desprendimiento de tierras ha caído sobre altor del mismo y que lo hizo porque gunas de las instalaciones de las minas de hierro del pueblo de Setares, a ocho kilómetros de Castro Urdiales, como control de la como cont

## mador. Durante todo el día, trescientos obreros han luchado ininterrumpiy libertaron al amo

Lisboa, 23 .- Al perro "Piloto" le servicios higiénicos y un transforma- ha concedido la Sociedad Protectora dor compresor, en el que trabajaban de Animales una medalla en premio a

Los productores sepultados son: cuanto a promover alboroto, le susti-Angel de la Barga Villarte, de cua-renta y ocho años, casado, con cua-horas no cesó de ladrar lastimeratro hijos; Luis Sanfelices, Jorge Fer- mente ante el local en que estaba ennández San Ginés, Carmelo Ara San cerrado su amo. Cansados de oir al Ginés y Emilio Cordero Vinuesa. fiel animal, los agentes de la autori-

El hecho llegó a oídos de la Societimas noticias llegadas. Se continúa dad Protectora de Animales, que de-

## americana a Turquía

Nueva York, 24 (4 t.) -En fuentes autorizadas se afirma que los Estados Unidos han acordado aumentar la ayuda económica a Turquía en 33 millones de dólares, con lo que la ayuda a dicho país durante este año se elevará a setenta y seis millones de dólares.—Efe.

(Viene de la página 4) diseminados los centros de trabajo, no será rápida la recopilación de todas las cifras de votantes.

#### EN PROVINCIAS

Los primeros resultados de las elecciones de ayer a Jurados de Empresa en Barcelona son los siguientes:

Mutua General de Seguros: el censo electoral se componía de 887 productores, y han votado 739, lo que representa un porcentaje de 83,40 por 100; Banco Central, de 1.111, han votado 941, con un porcentaje de 84,70; Banco Español de Crédito, de 1.026, han votado 872, con un porcentaje de 79,58, y Banco Hispano Americano, de 1.315, han votado 1.272, siendo el porcentaje de 97,26.

En Zaragoza terminaron ayer por la tarde las elecciones de vocales para Jurados de Empresa en la única factoría zaragozana en que tales elcciones se han celebrado: los talleres «Material Móvil y Construcciones». Ha votado el 95 por 100 de los 1.113 productores que integran la plantilla.

Se han celebrado en la cuenca del Caudal (Asturias)) las elecciones para Jurados de Empresa. Afectan a unos 20.000 productores. En la fábrica de Mieres la votación alcanzó el 91 por 100, aproximadamente, para elegir doce candidatos y otros tantos suplentes. En minería, el porcentaje osciió entre un 85 y un 95 por 100 en los distintos grupos.

En la empresa minera de Utrillas, en Teruel, votó cerca del 99 por 100 del censo. Se dieron casos de numerosos empates, y en uno de ellos se resolvió por mayoría de escasos días de edad. Esta factoría es la única que por poseer el censo preciso ha celebrado elecciones en la provincia. En las minas de Almadén, en las

Sociedades minero-metalúrgicas de Peñarroya, en la Sociedad de Construcciones Electromecánicas de Córdoba, y en otras empresas se celebraron también elecciones para vocales de ULTRALAS Jurados de Empresa.

EL SEÑOR

## Don José de Frutos García

Secretario jubilado de Administración Local Ha fallecido en Monterrubio hoy 24 de Febrero de 1954

a los 78 años de edad Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P. Su desconsolada viuda doña Antonia Delgado Martín; hijos don Julián, don Antonio, don Simón, do Moisés y don Teodosio de Frutos Delgado; hijas políticas doña Wilelma y doña Gonzala Moreno, doña Nicanora Pastor, doña Valentina y doña Antonia García; nietos y demás

> Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará mañana, día 25, a las diez, en la iglesia de Monterrubio. v acto seguido a la conducción del cadáver al Cementerio de dicho pueblo.

## M.C.D. 2022

## EL ADELANTADO DE SEGOVIA

# La Gran Cruz de la Orden MINIMARON de Piana a los señores

## Les fué impuesta por el Nuncio Apostólico

Madrid, 24.—El nuncio de Su Santidad, monseñor Antoniutti, impuso anoche, en el palacio de su residencia, las insignias de la de Justicia, don Antonio Iturmendi.

tre, a don José Ricardo Gómez Ace- otras personalidades, el subsecretario bo, director de Relaciones con la Santa Sede del Ministerio de Asuntos Ex-

## El «Anuario de Divisas Mundial» señala un fortalecimiento del 10 por 100 a la peseta

Madrid, 24.-La reciente edición del «Anuario de Divisas Mundial» estima que durante el año 1953 el dólar cedió el 1,50 de su valor, y destaca que la peseta se vió reforzada en un 10 por 100; el franco francés, en el 9; el florin, en el 3; la libra este lina, en el 1,50 por 100.

La repatriación de dólares atesorados en billetes en el extranjero se elevó a los 1.000 millones.

Se registra, asimismo, en el «Anuario» la desaparición de varios mercados negros de divisas, sobre todo en Austria, Italia y Holanda.

### Material norteamericano en el Campamento de Carabanchel

Madrid, 24.—Hoy, a las nueve y media de la mañaan, llegará al Campamento de Carabanchel el primer tren que transporta parte del matetrial militar desembarcado en Cartagena.

Regresa el barco norteamericano los Estados Unidos para España.

Las de la Gran Cruz de San Silves-Iteriores. Concurrieron al acto, entre de Justicia, señor Oreja Elósegui; pre sidente de la Diputación, marqués de la Valdavia; secretarios de las Cortes Españolas, señores Pagoaga y Vivar

Téllez y don Crescencio Gardeazábal

monseñor Pavani, consejero de la

Nunciatura, y el secrefario de la mis-

ma, monseñor Antonio Berloco. El nuncio de Su Santidad pronunció unas palabras de homenaje a los tres ga'ardonados por el Papa y re saltó su cooperación por el feliz término del Concordato, singularizando en cada caso su tradicional catolici

nombre de éstos las preciadas conde coraciones. Recórdó la gestión anterior en España de monseñor Antoniutti, y su retorno a nuestra Patria para desempeñar la nunciatura y a entre dos países adversarios ni de un convenio para resolver las pugnas entre dos cancillerías, sino de un pacto entre un Estado católico y la Santa Sede, que a los dos obliga recíproca-

Luego señaló la ansiedad con que en el mundo, y especialmente en España, se ha seguido el curso de la enermedad del Papa, felizmente vencida, y se congratuló de ello para ma-

Medalla de Oro de Villagarcía

Villagarcía de Arosa (Pontevedra) 23.—En sesión pienaria extraordina ria, celebrada por la Corporación mu nicipal a propuesta del alca'de se acor dó, por aclamación, conceder la Me dalla de Oro de la ciudad al ministro de Obras Públicas, conde de Vallella no, y al subsecretario del mismo de partamento, don José María Rivero Cartagena, 23.—Ha zaroado para de Aguilar, hijo adoptivo de Villagar-Casablanca el buque norteamericano cía, como testimonio de imperecedera «Northwestern Victory», que trajo el gratitud y en atención a los grandos primer envío de material de guerra de méritos contraídos por estas personalidades.—Cifra.

# ITURMENDI Y DE BILBAO JURADOS DE EMPRESA

El porcentaje de votantes fué mayor que el de la jornada anterior

## Gran Cruz de la Orden Piana, al presidente del Consejo del Reino Con perfecto orden se realizan las vide las Cortes Españolas don Esteban de Bilbao, vial ministro votaciones en diversas provincias

Madrid, 24. - Aver martes, en los centros madrileños de trabajo Standard Eléctrica y Agromán se constituyeron las mesas para las elecciones de Jurados de Empresa. Los votantes en estos centros de trabajo fueron tres mil trescientos dos y mil trescientos noventa y nueve, respectiva-

Desde antes de iniciarse la elección va había formadas en Standard largas colas de votantes en las tres mesas instaladas en el amplio Hogar del Productor. El orden fué perfecto. A las cinco de la tarde había votado más del noventa por ciento del censo, y, concretamente, en el grupo de administrativos, más del noventa v cinco.

## Todos los Gobiernos serán invitados El señor De Bilbao agradeció en a la Conferencia de Instrucción Pública EN GINEBRA

## referirse a la firma del Concordato Los delegados de países de habla y la última, en el kilómetro 14 de la afirmó que no se trata de un acuerdo Los delegados de países de habla y la última, en el kilómetro 14 de la española podrán emplear su idioma

Paris, 23.—La Comisión mixta encargada de regu'ar la acción manco-munada de la U. N. E. S. C. O. y de la Oficina Internacional de Educa-reducido número de trabajadores, una ción, ha tomado decisiones importantes respecto a la próxima Conferencia mesa volante con las urnas debidade Instrucción Pública que se llevará a cabo en Ginebra, del 5 al 13 de Ju- mente precintadas, e instalada en un lio, y a la que serán invitados los Gobiernos del mundo entero.

Una de las decisiones se refieren al de los países de habla española puedebates. Al igual que otras institucio nes internacionales, la Comisión acor-

dan emplear su propio idioma, lo que se traducirá sin duda por una partiyor gloria de la Iglesia y de la paz del dó por unanimidad que los delegados cipación más intensa de los países nispanoamericanos. \*\*\*\*\*\*\*\*

El orden del d'a de la Conferencia quedó establecido en tres puntos: formación del profesorado de Segunda Enseñarza; situación económica, social y moral del Magisterio de Segunda Enseñanza, y redacción del correspondiente Estatuto, y, en tercer lugar, examen de los informes redactados por los Miristerios de Educación, en los que se dará cuenta del movimiento escolar 1953-1954.—Efe.

A las cuatro de la tarde, el señor Gómez Ballesteros, vicesecretario nacional de Ordenación Social, acompañado del delegado provincial de Sindicatos, señor Fernández Cela, presenció las votaciones en Standard. En Agromán se instalaron cuatro

mesas: una en las oficinas de la plaza del Progreso, otra en el mercado en construcción de Maravillas, otra en un garaje, también en construcción, carretera de Aragón, donde se está edificando una fábrica para autocamiones Pegaso; además, para las camión, recorrió los distintos tajos para que los trabajadores depositasen sus papeletas de votación.

Los primeros datos recibidos en la C. N. S. referentes a la elección de aver, demuestran que el porcentaje de votantes fué aun mayor que el primer día. En Standard Eléctrica, en los grupos de técnicos y administrativos votó el 88 por 100 del censo, y en los

otros dos grupos profesionales, el 84. También fué muy elevado el porcentaje de votantes en Manufacturas Metálicas y Agromán, aunque los datos tardarán aún en conocerse, ya que en la primera de estas empresas la votación terminó a las doce de la no-

(Continúa en la página 3)

## Presentó sus credenciales el embajador español en La Haya

La Haya, 23.—El nuevo emba. jador de España, don Juan Tei. xidor, ha presentado hoy sus cartas credenciales a la Reina Julia. na. El señor Teixidor, que hasta ahora era ministro de España, ha sido elevado a la categoría de embajador después de haberse acordado recientemente por España v Holanda elevar a Embajadas sus Legaciones respectivas.—Efe.

## El Estado adquirirá los bienes de la jerarquía católica irlandesa en España

Madrid, 24.—El presidente de las Cortes Españolas manifestó que había recibido un proyecto de ley sobre adquisición por el Estado de los bienes de la jerarquía católica irlandesa que radican en España y que, por tanto, será comprado el colegio de Fonseca. llamado de los Irlandeses, y enclavado en la provincia de Salamanca. También se ha recibido el oportuno expediente de crédito extraordinario de dos millones de pesetas para su adquisición.

## La carne de gato o de perro prohibida en SUIZA

Berna, 23.-El Consejo Federai suizo (Gobierno) ha publicado un decreto en que se prohibe la venta de carne de gato y de perro para consumo humano en toda Suiza, a partir del 1 de Marzo.

En varios cantones suizos existe la creencia de que la carne de perro protege contra ciertas enfermedades. Por otra parte, cierto número de suizos, principalmente en las zonas del campo, consideran la carne de gato com: plato exquisito. - Efe.

## El alcalde de Reus y su esposa, heridos en atentado

Reus, 23.-Este mediodía, cuando regresaba a su domicilio el alcalde don Juan Beltrán, con su esposa, ha sido objeto dentro de su casa de un atentado por parte de un guardia nocturno de un mercado municipal, a quien se le había sometido a expe diente administrativo.

El agresor hizo unos disparos de pistola, hiriendo gravemente al señor Beltrán y a su esposa, doña María Oriols. Después volvió el arma contra sí mismo, hiriéndose gravemente.

El atentado ha causado dolorosa impresión en la ciudad. La clínica donde se hallan hospitalizados el alcalde y su esposa está siendo muy la Guardia Negra. El paso del cortejo cheque al portador por valor de diez visitada por autoridades, representaciones y vecindario.

El agresor, que volvió el arma contra sí mismo después del atentado, pasó al Hospital de San Juan, donde falleció a las siete de la tarde.—Cifra.

## LOS ROJOS DEL VIETMINH SE RETIRAN DE LUANG-PRABANG

#### Se cree que atacarán Dien Bien Fu

Saigón, 23.—Oficialmente se anuncia que la llamada «división de hierro» del Vietminh se está retirando de los accesos septentrionales de la ciudad de Luang Prabang, También se están retirando las fuerzas focales irregulares que colaboraban con la citada división roja, que es la 308.

El mando francés añade que la 1. nista fué sorprendido por los aviones en formación certada a 12 kilómetros de Muongsal.—Efe.

SE CREE QUE VOLVERAN CONTRA DIEN BIEN FU

la mayor parte de los observadores deste del perímetro defensivo.

citada división está siendo duramen militares en la capital del Tonkin, te atacada por la aviación francesa que si la división 308 del Vietminh se en su retirada hacia el este por el ha retirado realmente de la zona de valle Nambac. Un batallón comultuang Prabang volverá a concentrar su esfuerzo contra Dien Bien Fu, en, cuyo asedio se encontraba antes de la al parecer, suspendida ofensiva sobre

La guarnición leal de Muong Sat, Hanoi, 23.—El comandante fran- reforzada con 800 paracaidistas, ha cés del sector norte de Indochina, ge- salido de sus posiciones y ha ocupaneral Cogny, opina; lo mismo que do varias del enemigo al norte y nor-



Aunque ustedes no lo crean -pero imaginamos que si lo creerán nada más ver la fotografia-este angelote mide dos metros treinta centimetros de estatura y pesa ciento cuarenta kilogramos. Claro que esto de los kie logramos no tienen nada que ver si les comparamos con los que pesa esa pequeña de nueve años que ha sido la sorpresa de la pasada semana. Porque, después de todo, el muchacho éste se dedica al boxeo y aquélla a "sus

# CASABLANCA

#### Ha dimitido el Gobierno libanés

Beirut, 23.—El Gobierno libanés ha dimitido hoy. El Gabinete que presdía El Yali ha estado sometido a crecientes críticas por no haber conseguido llevar a la práctica sus prometidas reformas.—

BEN ARAFA EN CASABLANCA Casablanca, 23.—Sidi Mohamed Dos buenos niños Muley Ben Arafa ha realizado el viaje Rabat-Casab'anca en un tren especial En la estación se habían adoptado grandes precauciones. Después de la tradicional ofrenda de leche y dátiles, el Sultán hizo su entrada oficial en quez, alumnos del grupo escolar «Ge-Casablanca en un coche escoltado por neral Navarro», se encontraron un se realizó sin incidentes. Por la tarde, el residente general francés, Guillau- presa, e inmediatamente entregaror me, cumplimentó al Sultán. El jueves próximo, Muley Ben Ara-

fa visitará Marraqués.--Ete

SE EXTIENDE EL MAU MAU Londres, 23. — Seis miembros del Párlamento británico—tres conservalores y tres Jaboristas—que han realizado un viaje de inspección de tres semanas de duración a Kenia, han declarado hoy en un informe sobre sus experiencias en la visita a dicha colocada vez más y que la Policía encargada de combatirlos está plagada de

# Garcia Valino

Ceuta, 23.-El alto comisario, después de recibir el homenaje que le fué tributado en el Centro de Hijos de Ceuta, emprendió el viaje de re-I greso a Tetuán.—Cifra.

Badajoz, 23.—Los niños Juan Bra-vo Barraván v Manuel Alcaraz Vázmil pesetas, perteneciente a una Emel documento de cobro a su maestro, que lo depositó en una entidad bancaria. El rasgo de estos pequeños ha sido muy elogiado.—Cifra.

## PIO XII necesitará un largo período de tratamiento para reponerse

Ciudad del Vaticano, 23 .- «L'Osservatore Romano» anuncia hoy que Su Santidad el Papa Pío XII se encuentra en un estado de salud que hara falta un largo período de tratamiento continuado para su restablecimiento.

«Como los anteriores comunicados permitían prever-dice el periódico-, la convalecencia de la enfermedad del Padre Santo continúa con lentitud acentuada. No debe sorprendernos si consideramos que el organismo físico del Papa se encontraba debilitado desde hacía varios meses a causa de un excesivo trabajo y por la constante solicitud de Su Santidad en tiem. herederos de Esteban González, súbdito venezolano, quien regresó a Tetuán pos tan difíciles para la Iglesia como los actuales. Es conocido que el Sumo Pontífice, aun no pudiendo desarrollar su extraordinaria actividad, atiende constantemente, con extraordinaria solicitud, al gobierno de la Iglesia. Su admirable trabajo hace pensar a muchos que el período de una convalecencia rápida haya comenzado. Es, en cambio, incispensable un período prolengado de asistencia que exige la misma naturaleza de la enfermedad y as condiciones generales del Augusto Pontífice.»-Efe.

## DEJA UNA FORTUNA VALORADA EN DIEZ MILLONES DE BOLIVARES Y declaran heredera a una sobrina demente tas de! Man Mau se está extendiendo

durante su estancia en Venezuela una fortuna valorada el hecho en conocimiento del fiscal de la Audiencia, quien en diez millones de bolivares. Murió sin otorgar testamen- ha proveído a la incapaz de tutor y representante legal, to, por lo que a su testamentaria concurrieron varios pa- a fin de que pueda actuar en su nombre y revalidar sus rientes. Las autoridades judiciales venezolanas observa ron que una hermana de Esteban, llamada Feliciana falleció en esta capital en 1927. dejando dos hijos, Wenceslao y Josefina, y que si bien los pretendientes a la herenlo mismo con Josefina, sobre la que nada se decia. suponiéndoe que vivia. Un abogado caraqueño averiguó que Josefina vive y está recluída en un manicomio de esta capital. Se trata de un personaje popular femenino en

y a sus singulares manias.

Tenerife, 23.—En 1950 falleció en Caracas Esteban Josefina entrará en posesión de esta herencia, a pesar gada de combatirlos está plaga González Pérez, natural de La Laguna, quien acumuló de no figurar inscrita en el Registro Civil, y se ha puesto brutalidad y corrupción.—Efe. derechos hereditarios.

A esta decisión del fiscal se opuso uno de los presuntos cia acreditaban el fallecimiento de Wenceslao, no ocurria se trasladó a esta el pasado mes con el fin de impedir que Josefina sea declarada hija de Feliciana e inscrita como tal, a cuyo fin niega que sea hija de ésta. A la demanda se ha opuesto el juez, quien ha ordenado que Josefina todo Tenerife, debido al atuendo estrafalario que usaba sea inscrita en el Registro Civil como Josefina Angela de la Concepción González, hija de Feliciana.

Libros, Revistas, Impresos de larga tirada, Trabajos comerciales



encárquelos en los talleres de